

# Voyage en Russie : bienvenue à " Judoland "

## !"

08/05/2015 05:34



Les jeunes de l'AJC ont reçu un accueil « extraordinaire » à Tyumen. - dr

*Une délégation de l'AJ Châteauroux vient de rentrer d'un stage en Russie. Yannick Aufray, qui encadrait les jeunes licenciés berrichons, nous raconte ce voyage exceptionnel.*

« Les premières fois sont toujours importantes, l'expérience qu'ont vécue les judokas castelroussins n'a pas dérogé à la règle. Premier vol en avion pour certains, première sortie de l'Europe pour la plupart, première visite en territoire russe pour tous. Une aventure largement préparée en amont par le bureau et les bénévoles du club sous l'égide de Philippe Fendrikoff. « C'est ainsi que pendant huit jours, les cadets de l'AJ Châteauroux ont suivi un stage d'entraînement à Tyumen en Sibérie. Échanges de bons procédés, puisque l'équipe de Tyumen avait participé, en juin 2014, au tournoi international de l'AJC en 2014. Dès notre arrivée, le centre olympique de judo dégage un gigantisme à l'image du pays tout. Un dojo de six surfaces de combats, 3.000 places pour les spectateurs, où un tournoi du grand chelem a d'ailleurs été organisé en 2013. Une piscine avec sauna, une salle de musculation de 400 m<sup>2</sup>, un dojo annexe pour les enfants, un internat de 45 couchages... Bienvenue à " Judoland " ! Belle surprise que de découvrir le trophée du tournoi de l'AJC ainsi que l'article de la NR, trôner en belles places dans les couloirs du centre.

« S'en suivra un séjour où les séances de judo quotidiennes vont côtoyer quelques excursions touristiques et surtout des échanges entre les sportifs. On retiendra la densité des entraînements et les qualités physiques de nos homologues bien sûr mais surtout l'accueil extraordinaire de l'ensemble de nos hôtes.

« Nous apprendrons même que nous sommes la première délégation française dans le cadre d'un stage à être reçue, la découverte est donc réciproque. Merci à tout le personnel, les

enseignants et à leur directeur technique Arthur Muslinov ainsi qu'à notre interprète Vladimir Vostrikov, arbitre olympique et grand ami de Philippe Merlin (président du comité de l'Indre) pour leur dévouement.

« Rendez-vous est donné pour le tournoi de l'AJC le 20 juin, il faudra compter avec nos amis russes qui viendront à n'en pas douter pour le doublé. »